



学校法人 翔凜学園 翔凜中学校・高等学校
新校名にこめられた理念

翔凜

「翔凜」中高は、
人類に貢献できる Global な人材を育成します。
また、優しい人になってもらいたいですし、
素敵な人間、立派な人間になってほしいと思います。

日本の教育や風土の素晴らしさを活かし、
礼儀正しく、心優しい、
周りの人たちに分け与えることができるような人を育てることが、
学校の夢であり、ビジョンです。

そのような願いをこめて、
大きく羽ばたき凜として生きる「翔凜」として、
大きく飛躍してまいります。

地球上で、
様々な貧困問題や差別問題があります。
また、宗教や思想や人種の違いなどにより、
国同士の争い事や民族間の争い事が
以前に比べて増えてきています。

これまでの時代は、国と国の関係、
すなわち International (国際) の問題を
よくすることを目指してきました。
しかし、これからの時代は、
国と国との関係では解決できません。
地球上一人ひとりの心を大事にして、
課題を解決していくような
人材が求められています。

ですからわたしたちは
Global (グローバル) 時代に貢献する
人材の育成を目指しています。
そのため「国際」という言葉ではなく、
Global という言葉を入れています。

翔

[Sho]

「翔」には、大空に舞いあがり、

地球を目先にこだわった見方で見るのではなく、
俯瞰的そして鳥瞰的な見方で

見るという意味がこめられています。

凜

[Rin]

凜とした人間を育成したい、

グローバルな人間は凜としてほしいと考えます。

日本の風土のよさと日本古来のよさ、

例えば礼儀や挨拶や服装を整え、

自分自身を律し、形(外見)も心(内面)も

姿勢の美しい人材を育成したいと考えています。

「凜」となり、前向きにこれからの Global 時代を支え、

そして周りを変化させることができる

人材の育成を目指しています。



ビジョナリースクール

翔凜中学校・高等学校

Shorin Global Junior & Senior High School